

# Silvesterfahrt



Am 31. Dezember 2013 nahmen 64 TeilnehmerInnen unser Angebot zu einer Silvesterparty in Sarleinsbach an. Wir entflohen dem Nebel über Linz zwar auch nicht, denn am späten Nachmittag zog es diesen auch ins höhere Mühlviertel. Gleich beim Eintreffen am Erlebnishof Mandl bekamen alle Teilnehmer schon auf der Terrasse einen köstlichen Punsch.

Dann teilte sich die Gruppe in Eisstockschützen, welche auf einem nahegelegenen Naturteich ausgiebig und mit viel Spaß die Birnstöcke in Bewegung setzten. Der andere Teil der Gruppe interessierte sich für einen Vortrag über Kräuter und deren Verwendung.

Um etwa 20:00 Uhr waren alle wieder zusammen - das Silvestermenü (bestehend aus fünf Gängen) wartete auf uns.

Unser Gastgeber Alois Mandl brachte uns alle anschließend in die richtige Stimmung. Es wurde gesungen, geschunkelt und getanzt - auch die Line Dancer zeigten ihr Können. Alle waren überrascht, dass das alte Jahr so schnell zu Ende ging. Mit einem Glas Sekt begrüßten wir auf der Terrasse das Neue Jahr und tanzten noch fleißig bis zum Aufbruch geblasen wurde, denn wir hatten noch ein kleines Stück nach Hause.

Die gute Stimmung dieser Veranstaltung beflügelt uns weiter auf diesem Kurs zu bleiben!